



Aktion zahnfreundlich e.V.
PRESSE-INFORMATION

Erfolg für zahnfreundliche Eiscreme

„Zahnmännchen-Eis“ auch auf der IDS

Viel Beachtung fand die erste zahnfreundliche Eiscreme, die von der Aktion zahnfreundlich e.V. (Berlin / Grevenbroich) zur diesjährigen Internationalen Süßwaren-Messe in Köln Ende Januar in einem Pre-Test vorgestellt wurde. Einhellig urteilten die verwöhnten Süßwaren-Fachleute: „Schmeckt köstlich“! Zur IDS 2003 – Internationale Dental-Schau – (Köln, 25. – 29. März) werden die Besucher der Bundeszahnärztekammer (Halle 13.2, Gang O, Stand 50) beim „Kollegentreff“ ebenfalls Gelegenheit haben, das neue zahnfreundliche Eis zu probieren: 250 Testbecher warten dort auf die zahnmedizinischen Feinschmecker.

Ganz besonders erfreulich war auch das TV-Interesse am neuen „Zahnmännchen-Eis“: Aktuell von der Internationalen Süßwaren-Messe strahlte RTL einen dreiminütigen und der WDR einen 4,5 Minuten langen redaktionellen Beitrag aus. Der Nachrichtensender N24 wird zahnfreundlichen Süßwaren im März eine Fünfminuten-Sendung im Frühstücksfernsehen widmen.

Die neue Eiscreme enthält weder Zucker noch Laktose (Milchzucker) und der wissenschaftliche Test hat bewiesen, dieses Eis verursacht keine Karies: Gesüßt wird es mit Xylit und cremig durch Milchminerale. Das neue Eis soll zum Sommer auf den Markt kommen.

Für Rückfragen:

Aktion zahnfreundlich e.V.
Pressestelle
Hedi Peters
Danckelmannstr. 9
14059 Berlin
Tel. 030 – 30 12 78 81 und 85
Fax 030 – 30 12 78 84
eMail: aktion-zahnfreundlich@t-online.de
www.zahnmaennchen.de

Berlin, 20. Februar 2003 / 01-03